



ÉCOLE SECONDAIRE D'AMOS



CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

PROCÈS-VERBAL de la troisième réunion (ordinaire) du conseil d'établissement de l'école secondaire d'Amos tenue le mercredi 26 février 2020 à 19 h 30 à la salle de conférences du pavillon La Forêt.

Sont présents :

Mme Josiane Bélanger
Mme Annick Boucher
M. Alex Corriveau
M. Joseph Eid
Mme Annick Gravel
Mme Caroline Jolicoeur
Mme Janis Lafrance
M. Sylvain Lacroix

M. Christian Leclerc
Mme Anne-Marie Morasse
Mme Manon Morissette
M. Réjean Paquette
Mme Jocelyne Poiré
M. Martin Rondeau
M. Stéphane Saulter

Aussi présents :

M. Alain Albert, directeur de l'école et Mme Carolle Prévost, directrice adjointe.

Sont invitées :

Mme Manon Fortin
Mme Sylvie Lessard

Sont absentes :

Mme Lison Arcand
Mme Roula Awad

Mme Céline Lachance
Mme Annie Mc Fadden

Le quorum est atteint.

Ouverture de la réunion

M. Christian Leclerc souhaite la bienvenue aux membres. Mme Carolle Prévost agit comme secrétaire.

CE-090-1920 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Sur proposition de Mme Josiane Bélanger, appuyée par M. Stéphane Saulter, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé.

ADOPTÉE

CE-091-1920 Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 décembre 2019

Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par Mme Annick Gravel, IL EST RÉSOLU d'adopter le procès-verbal de la réunion du 11 décembre 2019.

ADOPTÉE

Suivi des résolutions

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées d'un suivi.

Correspondance

- Rapport annuel de la CSH.

Intervention de l'assistance

Il n'y a eu aucune intervention de l'assistance.

Comité de parents

M. Saulter précise qu'à la dernière réunion il a été question de la loi 40 qui modifie, entre autres, le rôle du comité de parents. Le calendrier scolaire 2020-2021 a aussi été présenté.

Dossiers

CE-092-1920 – Grille-horaire 2020-2021

M. Albert informe les membres qu'un comité a été formé cet automne afin de réviser la grille-horaire actuelle qui ne respecte pas les nouvelles demandes de reconnaissance du MEES concernant le Sport-études. Après plusieurs rencontres, le comité en est venu à présenter deux propositions dont une a été privilégiée par l'équipe école, soit :

| | | | |
|-------------------|------------|-------------------|------------|
| 09 h 15 à 10 h 30 | période 1 | 13 h 00 à 14 h 15 | période 3 |
| 10 h 30 à 10 h 45 | récréation | 14 h 15 à 14 h 30 | récréation |
| 10 h 45 à 12 h 00 | période 2 | 14 h 30 à 15 h 45 | période 4 |
| 12 h 00 à 13 h 00 | dîner | | |

Sur proposition de M. Sylvain Lacroix, appuyée par M. Martin Rondeau, IL EST RÉSOLU d'adopter la nouvelle grille-horaire pour l'année 2020-2021.

ADOPTÉE

CE-093-1920 – Mesures dédiées et protégées

M. Albert présente un tableau récapitulatif expliquant les différentes mesures de financement du MEES et les sommes allouées. Il confirme également que leur déploiement est prévu dans le cadre du budget de l'établissement.

Sur proposition de Mme Annick Boucher, appuyée par Mme Caroline Jolicoeur, IL EST RÉSOLU d'autoriser monsieur le directeur à utiliser les sommes provenant du Ministère aux fins spécifiques de la mesure.

ADOPTÉE

– Conseil d'administration (loi 40)

M. Albert explique différents éléments de la loi 40 dont les modalités en ce qui concerne la formation éventuelle du conseil d'administration.

– Nouvelle politique sur l'alimentation et les saines habitudes

M. Albert informe les membres du conseil d'établissement que la politique a été mise à jour le 20 janvier 2020 et il invite les gens à la consulter si besoin.

Information

– Activités étudiantes

M. Alex Corriveau et Mme Josiane Bélanger font un résumé des principales activités qui ont eu lieu dernièrement. Ils confirment que les spectateurs ont vraiment apprécié les prestations lors de la finale locale de Secondaire en spectacle.

En février, les élèves ont participé en grand nombre aux activités proposées telles *La Fureur*, *Silence, on joue!* et *Coup de foudre*. De plus, l'école a accueilli l'Orchestre à vent de la Faculté de musique de l'Université Laval dont les conseils ont été fort enrichissants pour les jeunes musiciens. Mme Bélanger mentionne également que des joutes de ping-pong ont maintenant lieu au pavillon La Forêt les lundis et mercredis après l'école. Au pavillon La Calypso, les élèves ont fait une sortie au Mont-Vidéo le 29 janvier et une autre est prévue en mars. Quant aux brigades culinaires, elles ont très bien relevé leur premier défi devant leurs pairs le 26 février.

– Voyage

Mesdames Sylvie Lessard et Manon Fortin informent les membres du conseil d'établissement qu'elles partiront à Montréal du 28 avril au 1^{er} mai avec leurs sept élèves, soit une classe d'enseignement adaptée, pour participer à un défi sportif en natation (Altergo), un événement d'envergure internationale. En plus de la compétition de natation, différentes visites culturelles seront organisées. Pour mener à bien ce projet, les élèves ont participé aux activités de financement et des entreprises ont offert des commandites. Ils ont, de plus, bénéficié d'une subvention pour le volet culturel. Pour combler les dépenses, les parents auront un maximum de 80 \$ à fournir. Il s'agit d'une expérience extraordinaire et des plus enrichissantes pour ces jeunes.

– Deuxièmes rencontres parents-enseignants

Les rencontres de parents ont eu lieu les 19 et 20 février. Les commentaires sont positifs. Mme Bélanger en profite pour parler de la distribution des bulletins et mentionne que l'équipe-école se questionne quant à la version papier distribuée aux parents.

Autres sujets

Il n'y a pas d'autres sujets.

Évaluation de la réunion

Très belle rencontre.

CE-094-1920

Clôture de la réunion

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 21 h 12 par M. Sylvain Lacroix et appuyé par Mme Annick Gravel que la réunion soit levée.

ADOPTÉE

Le directeur de l'école,

Le président,

Alain Albert

Christian Leclerc